



L'histoire d'ENED:

« Quand je serai grande, je m'occuperai des enfants qui n'ont pas de parents. »

“Entre Nous Et Demain, les enfants” a été créée en 2001 par Jaclyn Krieg, une ostéopathe Suisse de Bulle.

En République Dominicaine, elle fait vite le triste constat que la rue devient le seul lieu de vie de nombreux enfants qui, réduits à la mendicité pour survivre, ont bien trop souvent comme unique perspective, la délinquance et la prostitution.

Plus qu'un foyer, Jaclyn a proposé à Boca Chica, un espace de vie où les enfants des rues peuvent recevoir tout ce dont ils ont besoin pour s'épanouir en sécurité :

- ... de l'Amour
- ... une Education
- ... un Foyer : des repas, un toit, des vêtements
- ... des Soins
- ... une IDENTITE

Depuis le début, elle s'est engagée à les accompagner dans les démarches administratives afin qu'ils puissent bénéficier d'une existence légale et d'une éducation scolaire.

En 2002, Jaclyn a créé en Suisse l'Association ENED “www.ened.org” pour obtenir le soutien économique nécessaire afin de poursuivre et développer son projet. Dès lors, une chaîne de solidarité s'est développée grâce à des financements privés et à des dons.

En République Dominicaine, Jaclyn obtient progressivement la confiance des habitants du quartier et la légalisation de la Fondation ENED auprès du gouvernement dominicain.

Depuis sa création, le BILAN d'ENED est plus que positif. A ce jour, plus de cent cinquante enfants ont transité par La Casa ENED et bénéficient maintenant, pour la grande majorité d'entre eux, de conditions de vie digne.